Presseinformation

Honda Roadshow 2009

Das wird der Sommer Deines Lebens!

Unter diesem Motto steigt am Samstag, den 28. März bei allen Honda Motorrad-Händlern das traditionelle Saisonstart-Event, die Honda Roadshow. Freunde und Freundinnen motorisierter Zweiräder sind dazu herzlich eingeladen. Das Modellprogramm 2009 mit vielen attraktiven Neuheiten wartet darauf, entdeckt oder probegefahren zu werden. Die Besucher erwartet ein abwechslungsreicher Aktionstag.

Offenbach, 18. Februar 2009: Dieses Kribbeln. Jeder Motorradfahrer und jede Motorradfahrerin kennt es. Wenn die kalten Tage überstanden und die Vorboten des Sommers zu spüren sind. Die Vorfreude, endlich wieder auf zwei Rädern im Sattel sitzen, den Motor fühlen und sich den Wind um die Nase pusten lassen. Passend zu diesem Feeling bietet der Roadshow-Tag von Honda am 28. März die Möglichkeit, das Programm des weltgrößten Herstellers mit allen Neuheiten für die Saison 2009 in Augenschein zu nehmen.

Der Roadshow-Samstag steht unter dem Motto: Das wird der Sommer Deines Lebens! Ganz gleich, ob sportliche Fahrleistung, purer Fahrspaß, technische Faszination, verlockender Komfort oder wirtschaftlich attraktive Fortbewegung im Vordergrund der Zweiradwünsche stehen. Honda hat für jeden Geschmack und Anspruch in jeder Hubraumklasse das passende Bike zu bieten. Sport-Motorrad, Naked- oder Allround-Bike, Reise-Enduro, Luxus-Tourer, Einsteiger-Maschine, Cruiser,

Presseinformation

Roller und Leichtkraftrad – egal womit, dieser Sommer wird ein Hit.

CBR1000RR Fireblade sowie die überarbeitete CBR600RR auf sich ziehen. Beide sind 2009 mit elektronisch gesteuertem Combined ABS im Angebot, einem Antiblockiersystem für Sportfahrer, das neue Maßstäbe setzt. Pendler und Freunde gehobener Fortbewegung dürfte der neue Großroller SW-T400 verzaubern, der besonders üppigen Komfort bietet. Sparfüchse hingegen sollte eher das verblüffend günstige Leichtmotorrad CBF125 ansprechen. Wirtschaftlich überzeugt auch der SH125i, Europas meistverkaufter Roller, der frisch modellgepflegt wurde. In Details optimiert präsentiert sich die Hornet 600, ein stylisher Kurvenräuber mit Universal-Qualitäten.

Neben dem informativen Live-Erlebnis aus erster Hand sind Probefahrten mit vielen Modellen möglich. Dazu helfen die Honda Vertragspartner mit praxisgerechten Tipps und Tricks weiter, geben Auskunft über Original Honda Zubehör-Neuheiten, günstige Finanzierungen oder Motorradvermietung. Auch zu Sicherheitstrainings von Honda, organisierten Touren & Events oder Fahren ohne Führerschein bei speziellen Schnupper-Kursen sind Informationen erhältlich.

Die Honda Roadshow am 28. März 2009 ist eine gute Gelegenheit, prickelnde Motorrad-Faszination zu erleben, Gleichgesinnte zu treffen und Benzingespräche zu führen. Die Mobilität auf zwei Rädern bereitet schließlich nicht nur Freude, sondern liegt dank besonderer Wirtschaftlichkeit und Umweltfreundlichkeit auch zeitgemäß voll im Trend. Spaß und Vernunft ergänzen sich bei Honda auf ideale Weise – und

Presseinformation

runden das großartige Erlebnis Motorradfahren weiter ab. Diesen Sommer mehr denn je.

Weitere Informationen im Internet unter <u>www.honda.de</u> sowie bei allen Honda Motorrad Vertragspartnern.